

¡DE LA SERENA A LA NASA!

Estudiante viajará a Estados Unidos premiado por su buena asistencia

EQUIPO EL DÍA

La Serena

16 niñas y niños –uno por cada región– preparan su despegue a Estados Unidos en donde conocerán el Centro Espacial Kennedy de la NASA, ubicado en Florida. Esto porque, gracias a su buena asistencia a educación parvularia, fueron premiados por Fundación Educacional Oportunidad a través de su concurso “Haz que Despeguen”.

En el caso de la Región de Coquimbo, el ganador fue Bastián Tapia Flores de 4 años. Gracias a su 100% de asistencia en prekínder en la Escuela Especial de Lenguaje Mi Panal de La Serena, tendrá la oportunidad de viajar junto a su apoderado o apoderada en un viaje de 4 días y 3 noches con todos los gastos pagados.

Bastián Tapia Flores de la Escuela Especial de Lenguaje Mi Panal resultó ganador del concurso “Haz que Despeguen” y -en enero de 2025- conocerá el emblemático Centro Espacial Kennedy representando a la Región de Coquimbo.

El viaje se realizará la tercera semana de enero del próximo año y contempla la visita al centro espacial como gran atractivo donde las niñas y niños podrán conocer el transbordador espacial Atlantis, el jardín de cohetes y disfrutar de simuladores espaciales y del Planet



Gracias a su 100% de asistencia, Bastián podrá vivir una oportunidad única el próximo año cuando viaje y conozca el Centro Espacial Kennedy de la NASA.

CEIDDA

Play, zona de juegos de exploración espacial inmersiva.

Karla Flores, mamá de Bastián, comentó que su marido fue quien vio en la prensa información sobre el concurso “Haz que Despeguen” de Fundación Educacional Oportunidad, que premia la asistencia destacada a clases durante la educación inicial con un viaje doble al Centro Espacial Kennedy. “Me comentó que había postulado a Bastián a este sorteo y le dije que no había ningún problema, porque él tuvo 100% de asistencia entre marzo y junio, que es el periodo que evalúa el concurso”, señala.

Karla afirmó que el tema de la asistencia a clases para ella y su marido es relevante en la educación de sus dos hijos. “Consideramos que ir a clases debe ser algo grato para ellos, que no lo vean como una obligación para que disfruten del estudio y de la escuela, lo que debe comenzar desde la educación inicial. Y esto se fomenta desde la casa”, dijo.

Por su parte, la jefa del programa de Asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, Yanira Alée, felicitó “a Bastián y a toda su familia por la excelente asistencia a clases que le permitió ser el ganador de este viaje que sabemos disfrutarán mucho”.